

sera bien fait. Pour ma part, j'engage fortement les instituteurs à adopter ce livre et à le mettre entre les mains de leurs élèves. A côté de la grammaire de Lhomond, qu'on trouve toujours le *Lhomond de l'Agriculture*.

Jé ne saurais trop, non plus, recommander aux instituteurs de lire les journaux d'agriculture et de leur procurer le plus d'abonnés possible, au sein de nos populations rurales. Pour la modique somme d'un dollar, chacun peut retirer de la lecture d'une revue agricole, la valeur de cent piastres par année, peut-être. Si l'instituteur parvenait à bien faire comprendre aux cultivateurs qui l'entourent, toute l'importance de ces publications spécialement écrites pour eux, il aurait servi avec intelligence les intérêts de la grande cause agricole ; il se serait honoré lui-même.

Améliorer l'agriculture, disait le maréchal Bugeaud, c'est une gloire qui vaut toutes les gloires.